

Kreisschreiben

des

Bundesrathes an sämtliche eidgenössische Stände, betreffend Aufhebung der von der Schweiz getroffenen Maßnahmen gegen die Cholera.

(Vom 30. Dezember 1884.)

Getreue, liebe Eidgenossen!

Wir beehren uns, Ihnen zur Kenntniß zu bringen, daß wir, gestützt auf das Gutachten der schweizerischen Aerztekommision und des Kollegiums der Choleraexperten, beschlossen haben, es seien die Bestimmungen des Kreisschreibens vom 4. Juli, Titel II, Artikel 4, betreffend die sanitarische Inspektion der Reisenden an den Eingangsstationen der französisch-schweizerischen und der italienisch-schweizerischen Grenze, sowie die Verfügungen vom 11. Juli, betreffend die besondere Kontrolle der Reisenden in den Gasthöfen, vom 1. Januar 1885 an außer Kraft gesetzt.

Indem wir Ihnen hievon Kenntniß zu geben die Ehre haben, benutzen wir den Anlaß, Sie, getreue, liebe Eidgenossen, sammt uns in Gottes Machtschutz zu empfehlen.

Bern, den 30. Dezember 1884.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,

Der Bundespräsident:

Welti.

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Ringier.



**Kreisschreiben des Bundesrathes an sämtliche eidgenössische Stände, betreffend
Aufhebung der von der Schweiz getroffenen Maßnahmen gegen die Cholera. (Vom 30.
Dezember 1884.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1885
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	01
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	03.01.1885
Date	
Data	
Seite	3-3
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 585

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.